

## Protokoll der Sitzung des AStA der FHP am 20.03.2017

---

**Zeit:** 18:00 Uhr

**Ort:** Kiepenheuerallee 5, Haus 4/1.15

---

### STIMMBERECHTIGTE MITGLIEDER

**Anwesend:** Benedikt Kurz, Aria Lirawi, Dahna Menner, Christian Mosau, Benjamin Reissing, Nikolas Ripka, Theo Schubert

**Entschuldigt:** Jennifer Barwinski, Deborah Kröger

**Unentschuldigt:**

---

### BERATENDE MITGLIEDER

**Anwesend:**

---

**Sitzungsleitung:** Benjamin

**Protokoll:** Theo

**Gäste:**

---

## Inhaltsverzeichnis

---

### TOP 1: REGULARIEN

- a. Feststellung der Beschlussfähigkeit
- b. Protokolle
- c. Aufgaben

### TOP 2: GÄSTE, ANTRÄGE

- a. -

### TOP 3: TERMINE

### TOP 4: AKTUELLES

- a. neue Login.Daten
- b. hat inzwischen jeder StuRa eine Kontaktperson des AStA?
- c. neue Rechner

### TOP 5: REFERATE

- a. **Finanzen**
  - I. Aktuelle Finanzlage / Haushaltsplan
  - II. Haus 17 / neue Mail von Frau Deponte (inkl. e.I.)
  - III. Bewerbungsgespräch
- b. **Gleichstellung, Soziales und politische Bildung**
  - I. Umfrage für Studies - Schlachtplan ausarbeiten
- c. **Casino, Kultur und Sport**

- I. Ideen zur Um-/Wiedernutzung des Casinotopia-Bau's
- II. Bearbeitungsstand Merch

**d. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit**

- I. VV

**e. Campus, Verkehr und Umwelt**

- I. Bericht und weiteres Vorgehen Haus 17 (Grund: Gemeinsames Gespräch mit Nikolas mit Frau Reich)

**f. Internationales**

- I. keine Wortmeldung

**g. Studium und Lehre**

- I. vertraulich: Anfrage Studentin
- II. Entwicklung Personalvertretung SHKs
- III. Pauschale staatliche Anerkennung geben - Anfrage der VP Student
- IV. Archiv-Struktur

**h. Hochschulpolitik**

- I. Sticker

**TOP 7: SONSTIGES**

- a. Heizungen

# Tagesordnung

---

## TOP 1: REGULARIEN

### a. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Benjamin begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (7 von 9 anwesend) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

### b. Protokolle

Es werden die Protokolle vom 30.01.2017, 03.02.17, 06.02.17, 06.03.17

### c. Aufgaben

## TOP 2: GÄSTE, ANTRÄGE

### a. -

## TOP 3: TERMINE

**24.–26.03. Überblicksseminar Hochschulpolitik für Einsteiger\*innen** in Regensburg (Bene, Theo; Markus?)

**28.–29.04. Hochschultag** in Döllnsee-Schorfeide (Jenni VP, Christian meldet sich ab, Dahna meldet sich ab, Nikolas, Benedikt, Aria, Marius (StuRa FB5) interessiert)

**05.–07.05. BukS** in Bielefeld. Themen: BAföG, Prüfungsrecht, Rente (Deborah; Benjamin interessiert)

**10.–11.05. Tagung Hochschule der Zukunft – Engagiert. Kreativ. Verantwortlich.** Berlin (VP)

**17.05. 14:00 Vollversammlung der Studierendenschaft** mit Vorstellung der Kandidat\*innen für die Gremienwahlen

**07.–09.06. Sommerfest**

**14.–15.06. Gremienwahlen**

## TOP 4: AKTUELLES

### a. neue Login.Daten

Theo vergibt die neuen Logi-Daten

### b. hat inzwischen jeder StuRa eine Kontaktperson des AStA?

- Christain fragt nach FB1
- Theo FB2
- Ronald Weinert FB3
- Nikolas fragt nach FB4
- Marius Michaelis FB5

### c. neue Rechner

- wir wollten zwei neue Rechner bestellen
- Kosten sind ca. 480€ pro Rechner plus 200€ für einen Server (Gesamtkosten betragen 1160€)
- Bestellung erfolgt zu günstigsten Preis im Internet
- Nikolas würde sich um Einrichtung kümmern
- schlägt ein Vier-Stufen-Sicherheitssystem vor

## TOP 5: REFERATE

### a. Finanzen

#### I. Aktuelle Finanzlage / Haushaltsplan

- es ergibt sich ein großes Defizit von -9.303,20€ vor allem durch die Misswirtschaft der Stube und dem Vertrag mit Nextbike
- die Verantwortlichen der Stube werden zur nächsten Sitzung eingeladen

- in jedem Referat muss geschaut werden in welchen Punkten Kosten gespart werden können
- eventuelle Anfrage ob die StuRen sich bei der Ausstattung der Räumlichkeiten beteiligen
- Rücksprache mit Casino halten ob Ausstattung des Casino-Büros durch AStA gestemmt wird

## II. Haus 17 / neue Mail von Frau Deponte (inkl. e.I.)

- Deponte möchte mit den 15.000 € eine PC-Pool Ausstattung umsetzen
- Benedikt argumentiert, dass weniger PC-Pools und eher Gruppenarbeitsplätze benötigt werden
- VP meint, dass in der FES drei PC-Pools existieren die vom FB1 stark frequentiert werden
- Benjamin: der FB4 hat PC-Pools, die nicht genutzt werden
- Aria: der FB3 nutzt seine PC-Pools
- Benjamin schlägt ein Gespräch mit Frau Reich vor
- VP merkt an, ob der große Raum nicht auch für studentische Arbeit genutzt werden kann
- Anfrage an die StuRen inwieweit Sie die Räumlichkeiten für Versammlungen benötigen (Bedarfsabfrage zu Sitzungszeiten und Öffnungszeiten)
- Theo verfasst die Mail und leitet sie an Niko weiter (der sie an die StuRen verteilt)

## III. Bewerbungsgespräch

- Dahna geht kurz auf den Verlauf der Bewerbungen
- **Der AStA beschließt, Carolin Zottmann als Sozialfonds-Beauftragte einzustellen (6/1/0)**
- Benjamin stimmt dagegen, da er nicht die Möglichkeit hatte die Kandidatin im vornherein kennenzulernen.

## b. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung

### I. Umfrage für Studies - Ausarbeitung der Fragen bis 25.03.17

- Themen:
  - BAföG - Benjamin
  - Stadt - Benjamin
  - Freizeitangebot - Christian
  - Werbung am Campus - Benedikt, VP
  - Semikolon - Nikolas
  - Nextbike - Nutzt du Nextbike? Wenn nein, warum nicht?
- Christian richtet dann die Umfrage ein
- diese soll Anfang April rausgeschickt werden

## c. Casino, Kultur und Sport

### I. Ideen zur Um-/Weiternutzung des Casinotopia-Bau`s

- Benjamin: Deal mit Freiland abschließen?
- Christian: Interesse des Campusgarten
- Aria: Vorverhandlungen führen und auf der Vollversammlung beschließen
- Benedikt: Es sollte noch alternative VOrschläge für die VV geben
- Campusgarten: Keine Rückmeldung nach Gesprächen zur Nachnutzung
- Es gibt mehrere Gründe, warum der Casinobau nicht auf dem Campus verbleiben kann (Fundament, Genehmigung Land Brandenburg, etc.)

### II. Bearbeitungsstand Merch

- Hoodie und Beutel (eventuell auch Becher) sollen von der FH Siebdruckwerkstatt gedruckt werden
- die Materialien werden extern beschafft
- Christian sucht einen Anbieter raus
- die Betreuung wird von jemand externen durchgeführt

## d. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

## I. VV

- Aria merkt für die VV-AG an, dass Isabell und Christian noch Rechenschaft ablegen müssen
- zudem brauchen Finanzen viel Zeit zur Erklärung
- Aria regt an, die Gremienvorstellung einzukürzen / wegfällen zu lassen um dies zu ermöglichen
- Benjamin meint, das dies existenziell für die Arbeit des AStA ist, um auch neue Mitglieder zu bewerben
- Theo pflichtet dem bei und regt an, ob der Finanzplan im vornherein veröffentlicht wird damit sich die Studies einlesen können und gegebenenfalls Fragen in der VV stellen können
- Moderation soll darauf achten, dass die Finanzen nicht länger als eine halbe Stunde dauern sollen
- Benjamin merkt an, dass der Punkt "1€-Spende für studentisch externe Projekte" behandelt werden muss

## e. Campus, Verkehr und Umwelt

- I. Intern: Bericht und weiteres Vorgehen Haus 17 (siehe internes Protokoll)

## f. Internationales

- I. keine Wortmeldung

## g. Studium und Lehre

- I. Aufmerksammachen auf FAM-Team
  - Christian fragt, ob wir das FAM-Team bewerben
  - Theo spricht sich für ein Bewerben des FAM-Team aus
  - auf facebook und der Seite
  - vorstellen auf Semikolon
- II. Entwicklung Personalvertretung SHKs
  - Umfrage zur Situation von SHK`s; wollen sie eine Vertretung
  - AStA sollte ursprünglich Vertretung sein
  - Christian fragt, ob dies nicht in den Aufgabenbereich der/des VP fällt
  - VP sieht dies in der einjährigen Amtszeit für nicht möglich
  - aus sicht des AStA funktioniert beides nicht
- III. Pauschale staatliche Anerkennung geben - Anfrage der VP Student
  - staatl. Anerkennung des Abschlusses bei Sozialarbeiterern
  - VP: kann dies automatisch zur Verfügung gestellt werden
  - Christian: ist an Bedingungen wie Gesundheitszeugnis, etc.
  - ist StuRa Aufgabe
- IV. Archiv-Struktur
  - wer führt Ordner und sollen diese ins Archiv eingeführt werden
  - nur Plakate und Flyer sollen archiviert werden
  - keine AStA-Dokumente

## h. Hochschulpolitik

- I. Sticker
  - vertagt

## TOP 7: SONSTIGES

- a. Heizungen
  - vertagt
- b. T-Shirt drucken
  - vertagt

<b>Für das Protokoll:</b>	<b>Sitzungsleitung:</b>
gez.	gez.
Potsdam, den 27.03.2017	

**Abkürzungen:**

AG = Arbeitsgruppe

BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung

FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße

FB 1 = Fachbereich Sozialwesen

FB 2 = Fachbereich Architektur und Städtebau

FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen

FB 4 = Fachbereich Design

FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften

FBR = Fachbereichsrat

FHP oder FH;P = Fachhochschule Potsdam

fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften

GO = Grundordnung

Gröwa = studentisches Café Größenwahn in der FES

HSK = Hochschulstrukturkommission

KIEP = Kiepenheuerallee

KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam

StuRa = Studierendenrat

StuWe = Studentenwerk Potsdam

UP = Uni Potsdam

VV = Vollversammlung

VP = studentische/r Vizepräsident\*in